

Comunidad Calicanto conformará mesa de trabajo para la legalización predios

POPAYÁN

09 DE ABRIL DE 2018 10:11 AM

Por:

Notivision @notivisioncauca



El alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro visitó la comunidad del sector Calicanto Alto, ahí la comunidad decidió que conformará una mesa de trabajo a para tratar temas como vías, vivienda, energía eléctrica, alumbrado público y acueducto, entre otras necesidades básicas y de tipo social.

Actualmente la Asociación de Vivienda Calicanto no cuenta con legalidad total del sector, lo cual limita jurídicamente la destinación de inversión por parte del municipio.

La mesa de trabajo que se conformará analizará temas como la legalización de sus predios, con más de 25 años de creación, y el cumplimiento de lo establecido en la ley para poder acceder a proyectos de beneficio para su comunidad.

Como parte de la gestión con entes privados, el mandatario local apoyará a la comunidad con uniformes para equipos de fútbol y material para mejorar el acceso vial al sector.